

夷隅の青年農業者が行く!!

～ 令和5年度夷隅農業経営体育成セミナー視察 ～

夷隅農業事務所改良普及課 令和5年7月6日発

農業事務所では、地域の新たな担い手育成に向けた「夷隅農業経営体育成セミナー」にて、6月21日に視察研修会を開催しました。「有機農業と6次産業化の複合経営（印西市）」及び「水稻乾田直播技術（佐倉市）」をテーマとし、10名の参加がありました。印西市では、有機農業ならではの栽培や食品加工の工夫について学びました。優良経営体の視察では「私には規模が大きすぎて手が届かない、そこまでできない。」となりがちですが、就農直後の苦悩や問題にも触れ、「新規就農当初に抱く課題をいかにクリアしていくか」についてもお話を頂きました。参加者からは、「先輩の取組を聞いて自身の答え合わせができた」、「計画や経営方針の重要性を感じた」等の感想がありました。佐倉市では、近年関心の高い直播技術について、導入に向けたポイントを学びました。今回は自身の経営品目に関わらず幅広い参加があり、テーマに対する関心の高さが伺えました。



有機野菜や米粉の加工について学びました。 乾田直播のポイントを学びました。